

# KADOMA PHOTO NEWS



## 「デコ活」を学ぶ かどまエコフェスティバル

6月29日、リサイクルプラザで「第8回かどまエコフェスティバル〜デコ活を楽しく体験しよう〜」が開催されました。参加者はボランティアスタッフをあわせて752人となり、多くの人でにぎわいました。各種ワークショップやステージなどが、環境やエネルギーの大切さを体感できるプログラムとなっていて、地球温暖化防止のために自分たちにできることを学びながら楽しい1日を過ごしました。



## こども発達支援センター 夏だ！あそぼう！ サマーフェスティバル

7月12日、こども発達支援センターでサマーフェスティバルが開催され、支援センターに通う園児や保護者、民生委員など多くの人に参加しました。多彩なゲームやアート体験で楽しさに満ちあふれる子どもたち。保護者の皆さんもその様子を微笑ましく見守りながら、一緒にキラキラした時間を過ごしました。センター長の倉澤さんは「地域の皆さんと共に子どもたちの未来を支えながら、子どもたちの成長を肌で感じられることがとても嬉しいです」と話しました。



## 「平和とは何か」改めて考える

7月13日～23日、市民プラザにて門真市人権講座「ともに生きる」の一環として平和パネル展「原水爆の恐怖」を開催しました。原水爆による被爆の恐ろしさや戦争の悲惨さが伝わる内容になっており、パネル展を通して、平和の大切さを考えるきっかけになりました。



## 圧巻の演奏 ホールに響き渡る美しい音色

6月16日、ルミエールホールで第26回吹奏楽フェスティバルが開催されました。市内で活動する10団体270人の演奏に、600人を超える観客が来場。会場では惜しめない拍手が巻き起こりました。最後はパナソニックEW吹奏楽団を中心に出演団体の有志が加わり迫力ある合奏でフィナーレを飾りました。

### 市民プラザ かどま大学講座



## バズるためのコツ インフルエンサーに学んでみよう

6月29日、市民プラザで「インフルエンサーに学ぶ！SNSで上手くバズらせるコツ」が開催されました。Instagramフォロワー数1.4万人の講師・まなみさんによるサムネイル・リール動画の作り方などを伝授。受講生からは「視聴数を上げるためのポイントが知れてよかった」と好評でした。



## みんなの体育祭 大人も子どもも楽しくスポーツ

7月7日、市民プラザで「みんなの体育祭」が開催されました。ヨガやテコンドーなどかどま大学の教室を中心としたプログラムが体験できたほか、パナソニック野球部の鳥谷敬コーチによる親子でキャッチボール、大阪ブルテオンのバレーボール教室、麒麟・田村裕さんのバスケットボール教室などが実施されました。有名アスリートたちと一緒に運動でき、充実した1日になりました。